

# Cuenca acoge un foro sobre el impacto de la tecnología en el **marketing**

Investigadores procedentes de distintas universidades han participado en el seminario de investigación en marketing que ha dirigido el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Miguel Ángel Gómez Borja en el Campus de Cuenca. Este encuentro se enmarca en el proyecto titulado *Formulación y desarrollo de herramientas y aplicaciones de tecnologías de la información y comunicación (TIC) para la gestión del medio distribuidor minorista*, que la UCLM está desarrollando en colaboración con la Junta de Comunidades.

El encuentro ha planteado un foro

de reflexión en torno al impacto de las nuevas tecnologías en la gestión de marketing y sobre el comportamiento del consumidor en el ámbito del comercio minorista. El seminario comenzó con la intervención del profesor Efthymios Constantinides, miembro del grupo de investigación NIKOS y profesor de la Universidad de Twente (Holanda) y prosiguió con la exposición de experiencias prácticas de desarrollo de actividades de comercio electrónico en el entorno castellano-manchego, así como con ejemplos de líneas y trabajos de investigación relevantes.

# Un encuentro analiza la aplicación de las tecnologías en los **servicios municipales**

La Escuela Universitaria Politécnica de Cuenca ha acogido la tercera edición del Seminario de Cooperación Técnica, un encuentro en el que participan ediles y técnicos municipales que, en esta ocasión, han debatido sobre dos temas de actualidad: el tratamiento de los residuos urbanos y la aplicación de las nue-

vas tecnologías a los servicios municipales. El encuentro, dirigido por el profesor de la UCLM Juan Pedro Ruiz Fernández, contó con la colaboración de la Junta de Comunidades, la Diputación de Cuenca, el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros y el Colegio Oficial de Aparejadores de Cuenca.

# Investigadores del **CEPLI** participan en un congreso sobre la autora de Pippi Calzaslargas

Un grupo de investigadores del Centro de Estudios de Promoción de la Lectura y Literatura Infantil (CEPLI), con su director, Pedro Cerrillo, a la cabeza, ha participado en el congreso internacional celebrado en Estocolmo para conmemorar el centenario del nacimiento de la escritora sueca Astrid Lindgren, la creadora de la popular Pippi Calzaslargas. La Universidad de Castilla-La Mancha ha sido, junto a la de Las Palmas, una de las dos instituciones españolas con presencia en el encuentro, en el que se dieron cita especialistas en Literatura Infantil y en Literatura Comparada de todo el mundo. Los investigadores españoles presentaron en el congreso dos interesantes trabajos, *La influencia del contexto social y cultural en la lectura: la transmisión de valores en Pippi*, realizado por Santiago Yubero, Sandra Sánchez y Rosario Serrano; y *Pippi en España: repercusión en la prensa. Del silencio a la polémica y al éxito*, de Pedro C. Cerrillo, Jesús A. Moya y Cristina Cañamares.

Además, y a instancias del Instituto Cervantes de Estocolmo, el profesor Pedro Cerrillo presentó en el Colegio Español de la capital sueca las actividades que desarrolla el CEPLI de la UCLM.



# Editado el número 2 de la revista **Multiárea**

La Escuela Universitaria de Magisterio de Ciudad Real ha presentado el número 2 de la revista *Multiárea*, titulado *Nuevas competencias docentes del profesorado y que se ocupa de las necesidades, los problemas y las dificultades que presenta el sistema educativo contemporáneo*. La revista se presenta con una entrevista a Antonio Maldonado, responsable de la coordinación de la Red de Magisterio que elaboró el Libro Blanco del Título de Grado de Magisterio ante el Ministerio de Educación. Con diez artículos escritos por profesionales de la enseñanza en todos los ámbitos educativos, la publicación ofrece dos secciones: reseñas bibliográficas y eventos pedagógicos reseñables. En la imagen, un momento de la presentación de la revista por parte del vicerrector del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Francisco Alía; el director de la Escuela de Magisterio, Ángel Cano; y el profesor y secretario de *Multiárea*, Juan José Pastor.

